

#SÜD-WEST 16. Oktober 2017

EVG Ortsverband Mainz: Jubilarehrung 2017

79 Jubilarinnen und Jubilare konnten am vergangenen Donnerstag in Mainz ihr 25, 40, 50, 60 und 70-jähriges Gewerkschaftsjubiläum feiern.



Manfred Stang, Vorstand Sparda-Bank (vordere Reihe, 2. von links), Reinhold Rüdeshiem (erste Reihe, links) und Dirk Eisenbarth, Mitglied des EVG-Bundesvorstands (2. Reihe, links) mit den Jubilaren beim Gruppenfoto.

Die Kollegen Johann Zeller, Victor Scheidenberger, Hans Leipold, Artur Rieck - alle Mainz und Adolf Schimsheimer, Saulheim, konnten noch persönlich zum 70-jährigen Gewerkschaftsjubiläum erscheinen.

Die Laudatio hielt das Vorstandsmitglied der Sparda-Bank Südwest, Manfred Stang, Er bedankte sich bei den Jubilaren für die langjährige Solidarität in der EVG. Er verglich den Genossenschaftsgedanken der Sparda-Bank mit ähnlichen Zielen der Gewerkschaften.

Reinhold Rüdeshcim berichtete über Aktuelles bei den Bahnen, den Auswirkungen der Bundestagswahlen auf die künftige Verkehrspolitik und über Aktuelles bei der EVG.